

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.,

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT Tuhan Semesta Alam, yang dengan rahmat, hidayah serta inayah-NYA kita masih bisa melakukan aktifitas sehari-hari. Tak lupa saya haturkan kepada nabi Muhammad SAW, yang telah memberikan inspirasi yang sangat besar kepada kita semua.

Seiring waktu berjalan, pada akhirnya penulis diberikan kesempatan untuk dapat menyelesaikan Skripsi ini yang merupakan salah satu syarat untuk mencapai gelar ke-sarjanaan.

Banyak hambatan dan rintangan yang penulis hadapi, tapi semua itu dapat penulis akhiri dengan lancar dan tak kurang satu apapun. Semua itu karena restu dan ridho-Nya yang diberikan kepada penulis.

Tak lupa dalam penyusunan skripsi ini banyak sekali pihak-pihak yang membantu baik dari segi materi maupun moril, dan ucapan Terima Kasih ini penulis sampaikan kepada: Dr. Sofia Hartati, M.Si. selaku dekan FIP UNJ, Dr. Durotul Yatimah, M.Pd selaku ketua jurusan PLS FIP UNJ yang sekaligus sebagai Dosen pembimbing, 1 yang telah meluangkan waktunya untuk membimbing peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini, Daddy Darmawan, M.Si selaku pembimbing, 2 yang telah memberikan saran-saran yang baik untuk menyelesaikan skripsi ini. Seluruh dosen PLS FIP UNJ. Yang telah banyak memberikan dukukungan dan saran-saran untuk menyelesaikan Skripsi ini, serta Istri (Nenden Suryanti) dan anak (Kenken Muhammad Alghani) yang telah berkorban moril maupun materiil, jiwa dan raga, sehingga peneliti bisa menyelesaikan skripsi ini. Seluruh keluarga, terutama Ajat Sudrajat ,M.Pd dan Eneng Hernawati,S.Pd serta Agus Ruhimat,S.Pd yang juga mendukung hingga tersusunnya skripsi dengan tepat waktu. Teman-teman PLS FIP UNJ 2009, terutama Aman Suharna,Sahrul Albert Hitler, Adi Yaksa, Bima Buli Saduahe, Amsal Manatap dan Achmad Fuadi yang terus mendukung peneliti hingga bisa menyelesaikan skripsi ini. Bang Indra Sutisna,S.Kom, selaku salah satu pengelola

perkampungan Betawi setu Babakan Srengseng Sawah Jakarta Selatan,Ibu Nur Supriati selaku Ibu RW 06 dan sekaligus ketua PKK

Semua kerabat dekat yang terus mendukung peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini.Semua pihak yang tak bisa penulis sebutkan satu per satu.

Penulis menyampaikan rasa terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada semua pihak yang telah membantu dalam proses penyusunan skripsi ini baik membantu secara moril maupun materil semoga Allah membalas semua kebaikan yang diberikan kepada saya. Amin.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan dan kakhilafan. Oleh sebab itu, kritik dan saran sangat dibutuhkan untuk memperbaiki kekurangan dalam skripsi ini. Terima Kasih. Wassalam.

Jakarta, Juli 2013

Peneliti

Ali sopyan